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1 ATA DA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE EXTENSÃO DA 

2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada aos dezoito dias de setembro do ano de dois mil e dezenove, 

3 iniciada na segunda chamada, às dez horas e quinze minutos no laboratório de práticas integradas em 

4 Saúde UED-FCE, com a presença dos professores Ia chamada:  Ana Clara Bonini Rocha — Presidente e 

5 Coordenadora da Extensão; Lívia Cristina de Sá Barreto — FARM; Maysa Luchesi Cera — FONO; Kátia 

6 Vanessa Pinto de Meneses — TO; Ana Paula Câmara Neves -CA Enf; Kelb Bousquet Santos — CBBS; 

7 Patrícia de Souza Rezende - SC; Sérgio Ricardo Tomaz — FISIO; Paulo Henrique Costa Pereira — 

8 CAFONO (suplente); Bruna Nunes Vidal — Suplente —CATO; Antônio Ítalo de Sousa — Suplente — 

9 CAFARM; Ausentes: Alecssandra de Fátima S. Viduedo — Enferm. A presidente iniciou os trabalhos 

10 saudando os representantes membros do Colegiado. 1. Informes:  1.1 Informe CEX - Na reunião do 

11 CONSUNI foi informado pelo DEX que o conselho Universitário está analisando o programa Futura-se 

12 no que diz respeito sobre qual o papel da extensão na inclusão deste programa; Aconteceu o SEREX nos 

13 dias 09 a 11 de setembro na Universidade do Estado do Mato Grosso MT, o evento teve a participação de 

14 alunos da FCE; A Semana Universitária UnB 2019, iniciará na próxima semana com a previsão de 889 

15 ações de extensão, serão ofertadas nos 04 campi, foi criado pelo Dex um programa de comunicação em 

16 Extensão sob coordenação do Prof Rafael da FUP, com intuito de divulgar pela mídia o evento à 

17 comunidade externa . —  Deliberações: 2.5 - Semana Universitária 2019: Mostra PIBEX — O GT da 

18 mostra pibex, informou que devido a processos burocráticos, inviabilizou a participação da atividade 

19 Mostra Pibex no SESC, transferindo a apresentação dos Banners para a Faculdade de Ceilândia, na 

20 oportunidade, a presidente informou que seria mantido o formato adotado do ano passado, onde se 

21 formariam grupos de banners por curso-área com temas interdisciplinares, e que a avaliação seria em 

22 formato de perguntas, entre eles, com a participação e interação de professores Representantes membros 

23 do Colegiado. A programação da atividade será dividida em dois momentos, participação no auditório 

24 UED, onde serão discutidos os temas para reflexão sobre a extensão universitária e inserção curricular e a 

25 exposição dos banners nos cavaletes. Sobre a avaliação dos Banners, por votação, não será avaliado com 

26 menção e sim com acompanhamento dos docentes com perguntas pertinentes aos trabalhos apresentados. 

27 2.5 Inserção curricular — O DEX, solicitou através do SEI uma consulta às unidades sobre a Inserção 

28 Curricular. A presidente solicitou aos membros Representantes que fossem discutidos em seus 

29 colegiados, a fim de dar visibilidade sobre a temática. Foi distribuído um questionário (doc Carta 01/2019 

30 DEX DTE) aos membros representante e solicitado que seja preenchido e entregue a secretaria de 

31 Extensão FCE pessoalmente até o dia 03/10/2019 e que seria discutida na próxima reunião do Colegiado 

32 conforme cronograma. Apreciação das propostas de ações de Extensão da FCE: Homologação das 

33 propostas: - SIEX 61752 — projeto- Renovação: Horto de plantas medicinais Prop. Paula Martins 

34 Conclusão: Aprovado por unanimidade/ SIEX 61719 — projeto: Leituras Literárias Compartilhadas para a 
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35 Criação de Ambientes Acadêmicos Saudáveis. Prop. Maria Inez Montagner. Conclusão: Aprovado por 

36 unanimidade/ SIEX 61842 — Projeto Follow-up do desenvolvimento motor de prematuros: identificação 

37 precoce de atrasos e incapacidades Prop. Aline Martins de Toledo. Conclusão: Aprovado por 

38 unanimidade/ SIEX 61802 — Populações Situação de Vulnerabilidade e o papel da Saúde Coletivo Prop. 

39 Miguel Angelo Montagner . Conclusão: Aprovado por unanimidade. A presidente deu por encerrada a 

40 reunião às 12h1Omin da qual eu, Mônica da Costa Braga, lavrei a presente ata, que, depois de lida e 

41 apr vada, será assinada por mim e pela Presidente da mesa. 

42 	A aUa;)-(/alffol Rocha 	 Mônica da C sta aga 

43 	Presidente Colegiado de Extensão FCE 	 Assistente em Administração FCE 
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